

Schulbrief

erstes Halbjahr 2019/20



Deutsche
Schule
Málaga
COLEGIO ALEMÁN



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Freunde und Unterstützer der Deutschen Schule Málaga,

die ersten Wochen des neuen Schuljahres 2019/20 liegen hinter uns, die ersten Klassenarbeiten sind geschrieben. Wie immer begann das neue Schuljahr mit Weiterentwicklungen und Wandel. Die größte Neuerung zum Schuljahresbeginn ist sicherlich die Anwesenheit der Krankenschwester Fernández Morales von RedVital-Salud, die während des gesamten Schultages zur Verfügung steht. Sie stellt sicher, dass Ihre Kinder jederzeit die notwendige medizinische Versorgung erhalten. Die Neugestaltung der Grundschule verbunden mit der Erweiterung des Kindergartens sind weitere Aufgaben, mit denen sich die Schulgemeinschaft beschäftigt. Nach dem Umbau des Kindergartens vor zwei Jahren sollen durch eine Neugestaltung auch in der Grundschule optimale räumliche Voraussetzungen für das Lernen geschaffen. Von den ersten Architektenentwürfen bis zum fertigen Bau wird noch ein wenig Zeit vergehen, so dass in den Sommerferien in den Grundschulräumen weiter investiert und in den Klassen 1 und 2 Klimaanlage und neue Verdunklungssysteme installiert wurden.



Das neue Schuljahr begann auch mit personellen Veränderungen. Herr Bartilla ist nach über 8 Jahren als Lehrer für Geschichte und Deutsch nach Deutschland zurückgekehrt, Frau Posch ist nach über 11 Jahren als Kollegin für Englisch wieder in Österreich tätig. Beiden gebührt großer Dank für die langjährige Arbeit an unserer Schule. Auch Frau Crispin, Frau Louis und Frau Borgmann haben uns zum Ende des letzten Schuljahres verlassen. Als neue Kollegen in der Oberschule konnten wir Frau Tenuta als Lehrerin für das Fach Deutsch als Fremdsprache und Englisch, Herrn Huß für die Fächer Deutsch und Geschichte und Herrn Rizzo für die Fächer Englisch und Sport gewinnen. Auch in der Grundschule sind zwei neue Kolleginnen, Frau Pettke und Frau Förster, tätig. Wahrscheinlich haben Sie schon den ein oder anderen schon in einem persönlichen Gespräch kennengelernt. Ich begrüße alle neuen Kolleginnen und Kollegen und auch alle 80 neuen Schülerinnen und

Schüler, die im neuen Schuljahr zu uns gekommen sind, an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich.

Wenn man in die Zukunft schaut, steht an der DS Málaga die nächste Bundesländer-Inspektion (BLI) im Jahr 2021 an. Die letzte BLI liegt nun fünf Jahre zurück, die Arbeiten für die Vorbereitung der neuen Inspektion laufen aber schon

auf Hochtouren: Dokumente werden gesichtet, Fragebögen erstellt und vieles mehr. Unser klares gemeinsames Ziel ist es, das Gütesiegel „Exzellente Deutsche Auslandsschule“ weiterhin stolz und souverän zu verteidigen.

In diesem Sinne wünsche ich euch und Ihnen ein beflügelndes und erfolgreiches Schuljahr 2019/20.

Herzliche Grüße



Schulleiter

Wichtige Termine:

1.12.2019	Weihnachtsbasar
20.12.2019	letzter Unterrichtstag vor den Weihnachtsferien (Der Unterricht endet um 14:15 Uhr)
7.1.2020	Erster Unterrichtstag nach den Weihnachtsferien
30.1.2020	Ausgabe der Halbjahreszeugnisse
31.1.2020	Pädagogischer Tag (unterrichtsfrei)

Alle Termine finden Sie auch unter www.dsmalaga.com → Aktuelles → Termine.